

Kirsch Pharma's Supplier¹ Code of Conduct

Dear Business Partners,

As a globally operating company, Kirsch Pharma is always aware of its responsibility towards sustainability in relation to social and environmental aspects, as well as the adherence to business integrity. This is why we commit to supporting and respecting human rights, labor standards, environmental protection, and anti-corruption measures in accordance with the fundamental principles outlined below.

We align ourselves with the currently recognized and valid values of the Ethical Trading Initiative Base Code (ETI Base Code) and expect the same from our suppliers. Our core belief is that companies should not only act in compliance with applicable laws, rules, and regulations but that all decisions and practices should also consider the underlying social concerns.

Kirsch Pharma GmbH requires its suppliers to comply with all applicable laws, rules and regulations in the countries where they operate or conduct business, as well as the standards set forth in this Supplier Code of Conduct. In cases where compliance with the Supplier Code of Conduct would conflict with local laws or collective agreements, we expect our suppliers to adhere to local requirements while striving to uphold the principles of the Supplier Code of Conduct. The principles outlined in the Supplier Code of Conduct are also an important part of our selection and evaluation of suppliers.

The Code of Conduct is essential for any form of business relationship with Kirsch Pharma GmbH. Suppliers are expected to make every effort to implement these standards and to enforce them throughout their entire supply chain.

Best regards,

Kirsch Pharma GmbH

¹ In this document the term "supplier(s)" includes all suppliers and service providers.

1. Principles of Social Responsibility

Kirsch Pharma GmbH acts in accordance with the Ten Principles of the UN Global Compact and the principles of fundamental rights set out in the International Labor Organization (ILO) on Fundamental Principles and Rights at Work. It is therefore essential for us that our suppliers align to the following conditions and communicate them along their supply chain.

1.1. Prohibition of Child- and Forced Labor

Our suppliers ensure that the minimum age for hiring is in accordance with the applicable law and does comply with standards set by the International Labor Organisation (ILO). In particular, Convention 182 of the ILO applies in order to prevent the worst forms of child labor. This includes all forms of slavery, forced prostitution of children, illegal activities and any work that has an impact on the health, safety or morals of children. For workers under the age of 18, it must be ensured that the work performed have no adverse impact on employees mental, physical, social or moral condition.

Our suppliers must establish measures that do effectively prevent any form of forced labor, slavery, human trafficking or other forms of oppression in their own business or in their supply chain. It must be ensured that employees along the entire supply chain have the freedom to terminate the employment relationship with reasonable notice. It is prohibited to charge workers a fee or withhold personal documents such as passports.

1.2. Health and Safety

Health and safety measures should comply with the respective laws valid for their country. The supplier shall take suitable protective measures to avoid the effects of chemical, physical or biological substances to human health. In addition, measures are also taken to maintain mental and physical health. In order to contribute to a safe working environment, our suppliers carry out risk assessments and train and instruct their employees in health protection and safety. Appropriate emergency plans and emergency equipment are also in place.

Our suppliers ensure the safe handling, movement, storage, recycling and disposal of hazardous substances and chemicals and ensure their correct labeling. They strictly comply with all applicable laws and regulations regarding hazardous substances and chemicals handling, comply with applicable import and export regulations as well as applicable substance restrictions and product safety requirements.

1.3. Fair Working Conditions and Wages

Employees receive at least the minimum wage defined by the respective law and legally prescribed benefits, without impermissible deductions. Suppliers shall ensure that workers receive their contractually agreed wages in full and on time. Working hours should not exceed the limits set by applicable national law and International Labor Organization (ILO) standards. Any kind of overtime shall be voluntary and the right of workers to rest and time off shall be respected by our suppliers.

Our suppliers provide their employees with unrestricted access to sanitary facilities and safe drinking water. Minimum hygiene requirements apply in the premises provided. The dormitories and accommodation provided must also guarantee sufficient space and safety. The use of private or public security forces must not lead to human rights violations.

Suppliers shall in no way restrict the legal right of workers to form and join trade unions, to engage in collective bargaining and to strike.

¹ In this document the term "supplier(s)" includes all suppliers and service providers.

1.4. Non-Discrimination and Equal Treatment

Our suppliers undertake to counteract any form of discrimination within the framework of the applicable rights and laws. Suppliers are expected to establish a non-discriminatory working environment and to refrain from any form of intimidation or verbal, physical or sexual harassment. Irrespective of national and ethnic origin, social background, health status, disability, sexual orientation, age, gender, political opinion, trade union membership, religion or belief, unless this is justified by the requirements of employment, there shall be no discrimination against employees (Convention 111 of the ILO). Unequal treatment includes, in particular, the payment of unequal wages for work of equal value. Immediate action is taken against unlawful and discriminatory behavior by employees.

Our suppliers are expected to establish a working environment that recognizes and supports diversity, equality and inclusion and to take this into account when selecting their business partners.

1.5. Local Communities

Our suppliers respect the rights of local communities, including indigenous people and other vulnerable and disadvantaged groups. Before legally permitted changes in land use are made or water or resources of local communities are consumed or impacted, the affected communities must be informed and should give consent to planned activities. The entire process must be documented and it must be ensured that no unlawful forced evictions take place.

2. Environment

Kirsch Pharma GmbH strives to supply high-quality raw materials that are safe to use throughout their entire life cycle. We set the highest demands on our quality and safety standards and adhere to applicable legal regulations for the protection of human health and the environment. Protecting the environment for present and future generations is everyone's responsibility, so we ask our suppliers to consider the following aspects both internally and along their entire supply chain.

2.1. Energy Consumption, Climate and Environment Protection

Our suppliers strive to preserve, protect and reduce the exploitation of natural resources such as water, forests, soil and raw materials. Likewise, economically reasonable efforts shall be made to minimize the generation of air emissions, waste water, waste, noise and light pollution. Accordingly, our suppliers must not cause harmful soil changes, water pollution, air pollution, harmful noise emissions or excessive water consumption that significantly impair the natural basis for the preservation and production of food, deny access to clean drinking water or have impact on human health.

Our suppliers must have management systems in place that identify environmental aspects and their impacts, set environmental targets and define and apply procedures that ensure compliance with applicable legal requirements and continuously reduce environmental impacts. Water use must not have a negative impact on the availability and quality of water for the environment and neighboring communities. Appropriate measures are taken to minimize water consumption, improve wastewater treatment and the discharge of water pollutants. Our suppliers aim to continuously increase their energy procurement from renewable sources and improve their energy efficiency.

The reduction of greenhouse gas emissions should be a declared target and should be addressed along the entire supply chain.

¹ In this document the term "supplier(s)" includes all suppliers and service providers.

2.2. Biodiversity and Sustainable Sourcing

Our suppliers protect the global environment and its resources. To support responsible sourcing practices, suppliers shall qualify the source of materials with diligence in order to promote legal and sustainable sourcing. If requested suppliers must disclose the geographical origin of raw materials within the supplier's supply chain. Suppliers must adopt policies and establish systems to procure tantalum, tin, tungsten, gold and rare earth minerals from sources that do not directly or indirectly finance conflict affected and high risk areas.

They support the mitigation and reversal of biodiversity loss and contribute to the conservation and restoration of biodiversity by improving the state of the environment, in particular air, water and soil. They do not participate in illegal deforestation or degradation of forests or in the use of raw material and products manufactured on land deforested or degraded after December 31, 2020 (According to Regulation (EU) 2023/1115).

3. Business Ethics

Kirsch Pharma GmbH expects its suppliers to act with integrity at all times and to take suitable and appropriate measures to remedy any violations identified.

3.1. Anti-Corruption

When dealing with business partners and state institutions, our suppliers must keep the interests of their company and the private interests of employees on both sides strictly separate. Our suppliers are prohibited from any form of corruption, extortion, embezzlement and money laundering. Suppliers shall ensure that their business partners do not offer, give or accept bribes, improper donations or other improper payments.

3.2. Fair Competition and Anti-trust Law

Our suppliers are fully committed to functioning and unhindered competition as one of the pillars of our social and economic system. They do not participate in the illegal exchange of competition-sensitive information or in agreements with any type of business partner or customer that restrict competition, such as price fixing, market sharing or customer allocation. Furthermore, they do not participate in the abuse of market power. Decisions are made solely on the basis of objective criteria and are not influenced by personal or financial interests or relationships.

3.3. Trade Compliance

Our suppliers ensure compliance with all regulations for the import and export of goods, services and information. They avoid any business relationships with persons, organizations or countries that are subject to sanctions or embargoes.

3.4. Data Security

Our suppliers ensure that data requiring protection are collected, processed, secured and deleted properly. They obligate their employees to follow the corresponding standard procedures and train them accordingly. Appropriate data security and data protection mechanisms must ensure that confidential and sensitive data are not disclosed to third parties or published in any other form.

¹ In this document the term "supplier(s)" includes all suppliers and service providers.

3.5. Disclosure of Information

Our suppliers collect information about their business activities, working methods, health, safety and environmental protection measures, in particular about the origin of the agricultural raw

materials they use up to the source, at least the country of origin. This information is made available to Kirsch Pharma GmbH on request, as long as the disclosure does not conflict with legal requirements.

4. Implementation and monitoring of due diligence obligations

4.1. Risk Management

Our suppliers undertake to implement and carry out effective procedures to comply with human rights and environmental due diligence obligations. This enables our suppliers to determine and analyze actual and potential negative impacts on human rights and the environment of their business activities and to define appropriate measures to eliminate or mitigate these impacts. If the violation cannot be ceased in the foreseeable future, the supplier must immediately establish and implement a concept for ending or minimizing the violation. This concept includes a concrete timeline and Kirsch Pharma GmbH will be granted access to these records upon request. Our suppliers initiate such a procedure along their entire supply chain.

If Kirsch Pharma GmbH has indications of a potential violation of a human rights-related or environmental obligation in the supply chain, the supplier must cooperate immediately in a risk analysis, take appropriate preventive measures and provide Kirsch Pharma GmbH with appropriate support in the preparation and implementation of a concept for prevention, termination or minimization of an identified risk.

In addition, Kirsch Pharma GmbH reserves the right to take appropriate legal action. The same applies if a supplier fails or refuses to implement measures to improve its sustainability performance. Without prejudice to further rights and subject to applicable law, Kirsch Pharma GmbH reserves the right to terminate the business relationship in the event of a significant violation of this Supplier Code of Conduct.

4.2. Complaint Procedure and Reporting of Violations

Suppliers are obliged to report to Kirsch Pharma GmbH immediately about any suspicion of violation of human rights, environmental protection and contents of this Supplier Code of Conduct. The notification shall be made in compliance with data protection and the protection of business secrets.

Our suppliers establish a complaint procedure suitable for their company and publicly accessible. This should enable their employees and business partners to report violations of human rights, environmental protection or business integrity anonymously, confidentially and without fear of retaliation. Where possible, our suppliers are committed to ensure that such procedures are also established throughout their supply chain.

¹ In this document the term "supplier(s)" includes all suppliers and service providers.

Kirsch Pharmas Verhaltenskodex für Lieferanten¹

Sehr geehrte Geschäftspartner,

als weltweit agierendes Unternehmen ist sich Kirsch Pharma seiner Verantwortung zur Nachhaltigkeit in Bezug auf soziale und umweltbezogene Aspekte sowie zur Einhaltung der geschäftlichen Integrität stets bewusst, weshalb wir uns zur Unterstützung und Achtung der Menschenrechte, der Arbeitsbestimmungen, des Umweltschutzes und der Korruptionsprävention in Übereinstimmung mit den im folgenden aufgeführten Grundprinzipien verpflichten.

Wir orientieren uns an den aktuell anerkannten und gültigen Werten des Base Codes der Ethical Trading Initiative (ETI Base Code) und fordern dies auch von unseren Lieferanten. Grundlegend ist die Überzeugung, dass Unternehmen nicht nur in Übereinstimmung mit den geltenden Gesetzen, Regeln und Vorschriften handeln sollten, sondern dass alle Entscheidungen und Praktiken auch die zugrunde liegenden sozialen Belange berücksichtigen sollten.

Die Kirsch Pharma GmbH verlangt von ihren Lieferanten, dass sie alle geltenden Gesetze, Regeln und Vorschriften in den Ländern, in denen sie tätig sind oder Geschäfte tätigen, sowie die in diesem Verhaltenskodex für Lieferanten festgelegten Standards einhalten. In den Fällen, in denen die Einhaltung des Verhaltenskodex für Lieferanten gegen lokale Gesetze oder Tarifverträge verstoßen würde, wird von unseren Lieferanten erwartet, dass sie die lokalen Anforderungen einhalten und sich gleichzeitig bemühen, die Grundsätze des Verhaltenskodex für Lieferanten zu wahren. Die im Verhaltenskodex für Lieferanten formulierten Grundsätze sind auch ein wichtiger Bestandteil unserer Auswahl und Bewertung von Lieferanten.

Der Verhaltenskodex ist für jede Form der Geschäftsbeziehung mit der Kirsch Pharma GmbH unerlässlich. Von den Lieferanten wird erwartet, dass sie sich nach Kräften bemühen, diese Standards umzusetzen und entlang ihrer gesamten Lieferkette umzusetzen.

Mit besten Grüßen,
Kirsch Pharma GmbH

¹ Der Begriff „Lieferant“ wird in diesem Dokument zur vereinfachten Darstellung als Synonym für alle Lieferanten und Dienstleister verwendet.

1. Grundsätze zur sozialen Verantwortung

Die Kirsch Pharma GmbH handelt im Einklang mit den Zehn Prinzipien des UN Global Compacts sowie den Grundsätzen der Grundrechte, die in der Erklärung der Internationalen Arbeitsorganisation über die grundlegenden Prinzipien und Recht bei der Arbeit niedergelegt sind. Daher ist es für uns unabdingbar, dass sich unsere Lieferanten an die folgenden Bedingungen halten und diese entlang ihrer Lieferkette kommunizieren.

1.1. Verbot von Kinder- und Zwangsarbeit

Unsere Lieferanten stellen sicher, dass das Mindestalter bei Einstellung entsprechend des jeweils geltenden Rechts und unter Berücksichtigung der festgelegten Standards der Internationalen Arbeitsorganisation (International Labor Organisation=ILO) eingehalten wird. Insbesondere gilt das Übereinkommen 182 der Internationalen Arbeitsorganisation, um die schlimmsten Formen der Kinderarbeit zu verhindern. Dies schließt alle Formen der Sklaverei, der Zwangsprostitution von Kindern, illegale Aktivitäten und jegliche Arbeit, die Auswirkungen auf Gesundheit, Sicherheit oder Moral von Kindern hat. Für Arbeitnehmer unter 18 Jahren muss sichergestellt sein, dass die ausgeführten Arbeiten in keiner Weise geistig, körperlich, sozial oder moralisch gefährlich sind.

Unsere Lieferanten müssen Maßnahmen etablieren die keine Form der Zwangsarbeit, Sklaverei, Menschenhandel oder andere Formen der Unterdrückung im eigenen Geschäftsbereich oder in der Lieferkette zulassen. Es muss sichergestellt werden, dass Arbeitnehmer entlang der gesamten Lieferkette die Freiheit haben, das Arbeitsverhältnis unter Einhaltung einer angemessenen Frist zu kündigen. Es ist gegenüber den Arbeitnehmern untersagt eine Gebühr zu erheben oder persönliche Dokumente wie z.B. Pässe einzubehalten.

1.2. Arbeitssicherheit und Gesundheitsschutz

Die in dem jeweiligen Land geltenden Arbeitsschutzmaßnahmen werden eingehalten. Der Lieferant trifft geeignete Schutzmaßnahmen, um Einwirkungen durch chemische, physikalische oder biologische Stoffe auf die menschliche Gesundheit zu vermeiden. Zusätzlich werden Maßnahmen getroffen um die geistige und körperliche Gesundheit zu erhalten. Um zu einem sicheren Arbeitsumfeld beizutragen führen unsere Lieferanten Risikobewertungen durch und schulen und unterweisen ihre Arbeitnehmer im Bereich Arbeitssicherheit und Gesundheitsschutz. Zudem sind angemessene Notfallpläne sowie Notfallausrüstungen vorhanden.

Unsere Lieferanten stellen die sichere Handhabung, Bewegung, Lagerung, Wiederverwertung und Entsorgung von gefährlichen Stoffen und Chemikalien sicher und sorgen für deren korrekte Kennzeichnung. Sie befolgen strikt alle geltenden Gesetze und Vorschriften in Bezug auf gefährliche Stoffe und Chemikalien, beachten Einfuhr- und Ausfuhrbestimmungen sowie die geltenden Stoffbeschränkungen und Produktsicherheitsanforderungen.

1.3. Faire Arbeitsbedingungen und Vergütung

Arbeitnehmer erhalten mindestens den nach dem anwendbaren Recht festgelegten Mindestlohn und gesetzlich vorgeschriebene Leistungen, ohne unzulässige Abzüge. Die Lieferanten versichern, dass die Arbeitnehmer ihren vertraglich vereinbarten Lohn vollständig und pünktlich erhalten. Arbeitszeiten sollten nicht die im geltenden nationalen Recht und in den Standards der Internationalen Arbeitsorganisation (ILO) festgelegte Höchstwerte überschreiten. Jegliche Art von Überstunden ist freiwillig zu leisten und das Recht der Arbeitnehmer auf Ruhe und Freizeit wird von unseren Lieferanten respektiert.

¹ Der Begriff „Lieferant“ wird in diesem Dokument zur vereinfachten Darstellung als Synonym für alle Lieferanten und Dienstleister verwendet.

Unsere Lieferanten stellen ihren Arbeitnehmern uneingeschränkten Zugang zu Sanitäreinrichtungen und einwandfreiem Trinkwasser zur Verfügung. In den zur Verfügung gestellten Räumlichkeiten gelten hygienische Mindestanforderungen. Bereitgestellte Schlafräume und Unterkünfte müssen zusätzlich genügend Platz sowie Sicherheit gewährleisten. Der Einsatz von privaten oder öffentlichen Sicherheitskräften darf nicht zu Menschenrechtsverletzungen führen.

Die Lieferanten schränken in keiner Weise das gesetzliche Recht der Arbeitnehmer ein, Betriebsräte und/oder Gewerkschaften zu gründen oder diesen beizutreten und Tarifverhandlungen zu führen sowie zu streiken.

1.4. Diskriminierungsverbot

Unsere Lieferanten verpflichten sich, im Rahmen der jeweils geltenden Rechte und Gesetze jeder Form von Diskriminierung entgegenzuwirken. Von den Lieferanten wird erwartet, dass sie ein diskriminierungsfreies Arbeitsumfeld schaffen und sich von jeglicher Art der Einschüchterung sowie verbaler, körperlicher oder sexueller Belästigung distanzieren. Ungeachtet von nationaler und ethnischer Abstammung, sozialer Herkunft, Gesundheitsstatus, Behinderung, sexueller Orientierung, Alter, Geschlecht, politischer Meinung, Gewerkschaftszugehörigkeit, Religion oder Weltanschauung, sofern diese nicht in den Erfordernissen der Beschäftigung begründet ist, findet keine Benachteiligung der Arbeitnehmer statt (Übereinkommen 111 der Internationalen Arbeitsorganisation). Eine Ungleichbehandlung umfasst insbesondere die Zahlung ungleichen Entgelts für gleichwertige Arbeit. Es wird unverzüglich gegen rechtswidriges und diskriminierendes Verhalten der Arbeitnehmer vorgegangen.

Von unseren Lieferanten wird erwartet, dass sie ein Arbeitsumfeld schaffen, welches Vielfalt, Gleichberechtigung und Integration anerkennt und unterstützt und dies ebenfalls bei der Auswahl ihrer Geschäftspartner berücksichtigt.

1.5. Rechte lokaler Gemeinschaften

Unsere Lieferanten achten die Rechte der lokalen Gemeinschaften, einschließlich der indigenen Bevölkerung und anderer gefährdeter und benachteiligter Gruppen. Bevor gesetzlich erlaubte Landnutzungsänderungen durchgeführt oder Wasser oder Ressourcen lokaler Gemeinschaften verbraucht oder beeinflusst werden, müssen die betroffenen Gemeinschaften in Kenntnis gesetzt und die Zustimmung eingeholt werden. Der gesamte Prozess ist zu dokumentieren und es ist sicherzustellen, dass keine widerrechtlichen Zwangsräumungen stattfinden.

2. Umwelt

Die Kirsch Pharma GmbH ist bestrebt, qualitativ hochwertige Rohstoffe zu liefern, die während ihres gesamten Lebenszyklus sicher zu verwenden sind. Wir stellen höchste Anforderungen an unsere Qualitäts- und Sicherheitsstandards und halten uns an geltende rechtliche Bestimmungen zum Schutz von Mensch und Umwelt. Der Schutz der Umwelt für heutige und künftige Generationen ist die Aufgabe eines jeden, daher fordern wir unsere Lieferanten auf die nachfolgend genannte Aspekte sowohl intern als auch entlang der gesamten Lieferkette zu beachten.

2.1. Energieverbrauch, Umwelt- und Klimaschutz

Unsere Lieferanten bemühen sich um die Erhaltung, den Schutz, die Verringerung der Ausbeutung natürlicher Ressourcen, wie Wasser, Wälder, Böden, Rohstoffe. Ebenso sollen wirtschaftlich angemessene Anstrengungen unternommen werden, um die Entstehung von

¹ Der Begriff „Lieferant“ wird in diesem Dokument zur vereinfachten Darstellung als Synonym für alle Lieferanten und Dienstleister verwendet.

Luftemissionen, Abwässern, Abfällen, Lärm und Lichtverschmutzung zu minimieren. Dementsprechend dürfen unsere Lieferanten keine schädlichen Bodenveränderungen,

Wasserverunreinigungen, Luftverschmutzungen, schädliche Lärmemissionen oder einen übermäßigen Wasserverbrauch verursachen, die die natürlichen Grundlagen für die Erhaltung und Erzeugung von Lebensmitteln erheblich beeinträchtigt, den Zugang zu sauberem Trinkwasser verwehrt oder die Gesundheit schädigt.

Unsere Lieferanten müssen über Managementsysteme verfügen, die Umweltaspekte und deren Auswirkungen ermitteln, Umweltziele festlegen und Verfahren definieren und anwenden, die die Einhaltung der geltenden rechtlichen Anforderungen gewährleisten und die Umweltauswirkungen kontinuierlich verringern. Die Wassernutzung darf keine negativen Auswirkungen auf die Verfügbarkeit und Qualität von Wasser für die Umwelt und die angrenzenden Gemeinden haben. Es werden angemessene Maßnahmen ergriffen um den Wasserverbrauch möglichst gering zu halten und die Abwasserbehandlung und die Ableitung von Wasserschadstoffen zu verbessern. Unsere Lieferanten sind bestrebt ihren Energiebezug aus erneuerbaren Quellen kontinuierlich zu erhöhen und ihre Energieeffizienz zu verbessern.

Die Reduktion von Treibhausgasemissionen sollte ein erklärtes Ziel sein, welches entlang der gesamten Wertschöpfungskette einzufordern ist.

2.2. Biodiversität

Unsere Lieferanten schützen die globale Umwelt und ihre Ressourcen. Um verantwortungsvolle Beschaffungspraktiken zu unterstützen, müssen die Lieferanten die Herkunft der Materialien mit der gebotenen Sorgfalt prüfen, um eine legale und nachhaltige Beschaffung zu fördern. Auf Anfrage müssen die Lieferanten die geografische Herkunft der Rohstoffe innerhalb ihrer Lieferkette offenlegen. Die Lieferanten müssen Richtlinien und Systeme einführen, um Tantal, Zinn, Wolfram, Gold und Seltene Erden aus Quellen zu beziehen, die nicht direkt oder indirekt Konflikt- oder Hochrisikogebiete finanzieren.

Sie unterstützen die Eindämmung und Umkehrung des Verlusts der biologischen Vielfalt und tragen zur Erhaltung und Wiederherstellung der biologischen Vielfalt bei, indem sie den Zustand der Umwelt, insbesondere von Luft, Wasser und Boden, verbessern. Sie beteiligen sich nicht an der illegalen Abholzung oder Degradierung von Wäldern oder an der Verwendung von Rohstoffen und Produkten, die auf Flächen hergestellt werden, die nach dem 31. Dezember 2020 abgeholzt oder degradiert wurden (gemäß der Verordnung (EU) 2023/1115).

3. Geschäftsethik

Die Kirsch Pharma GmbH erwartet von ihren Lieferanten jederzeit integer zu handeln und bei festgestellten Verstößen geeignete und angemessene Maßnahmen zu deren Beseitigung zu treffen.

3.1. Korruptionsverbot

Im Umgang mit Geschäftspartnern und staatlichen Institutionen müssen unsere Lieferanten die Interessen ihres Unternehmens und die privaten Interessen von Arbeitnehmern auf beiden Seiten strikt voneinander trennen. Unseren Lieferanten ist jede Form von Korruption, Erpressung, Unterschlagung und Geldwäsche untersagt. Lieferanten stellen sicher, dass ihre Geschäftspartner keine Bestechungsgelder, Schmiergelder, unzulässige Spenden oder sonstige unzulässige Zahlungen anbieten, gewähren oder diese annehmen.

¹ Der Begriff „Lieferant“ wird in diesem Dokument zur vereinfachten Darstellung als Synonym für alle Lieferanten und Dienstleister verwendet.

3.2. Fairer und freier Wettbewerb

Unsere Lieferanten setzen sich uneingeschränkt für einen funktionierenden und ungehinderten Wettbewerb als einen der Grundpfeiler unseres Gesellschafts- und Wirtschaftssystems ein. Sie beteiligen sich weder an einem illegalen Austausch von wettbewerbsessensiblen Informationen, noch an wettbewerbsbeschränkenden Vereinbarungen mit jeglicher Art von Geschäftspartnern oder Kunden, wie beispielsweise Preisabsprachen, Aufteilung von Märkten oder Kunden. Des Weiteren beteiligen sie sich nicht am Missbrauch von Marktmacht. Entscheidungen werden ausschließlich auf der Grundlage objektiver Kriterien getroffen und nicht durch persönliche oder finanzielle Interessen oder Beziehungen beeinflusst.

3.3. Einhaltung der Handelsbestimmungen

Unsere Lieferanten achten auf die Einhaltung alle Vorschriften für den Import und Export von Waren, Dienstleistungen und Informationen. Sie vermeiden jegliche Geschäftsbeziehungen mit Personen, Organisationen oder Ländern, die Gegenstand von Sanktionen oder Embargos sind.

3.4. Datensicherheit

Unsere Lieferanten stellen sicher, dass schützenswerte Daten sachgerecht und gesetzeskonform erhoben, verarbeitet, gesichert und gelöscht werden. Sie verpflichten ihre Arbeitnehmer entsprechend und schulen diese. Durch angemessene Datensicherheits- und Datenschutzmechanismen muss sichergestellt werden, dass vertrauliche und schützenswerte Daten nicht an Dritte gelangen oder in anderer Form veröffentlicht werden.

3.5. Offenlegung von Informationen

Unsere Lieferanten erfassen Informationen über ihre geschäftlichen Aktivitäten, Arbeitsweisen, Gesundheits-, Sicherheits- und Umweltschutzmaßnahmen, insbesondere über die Herkunft ihrer eingesetzten agrarischen Rohstoffe bis zum Ursprung, mindestens das Herkunftsland. Diese Informationen werden der Kirsch Pharma GmbH auf Anfrage zur Verfügung gestellt, soweit die Weitergabe nicht gegen gesetzliche Anforderungen verstößt.

4. Umsetzung und Kontrolle der Sorgfaltspflichten

4.1. Risikomanagement

Unsere Lieferanten verpflichten sich, wirksame Verfahren zur Einhaltung menschenrechtlicher und umweltbezogener Sorgfaltspflichten zu implementieren und durchzuführen. Dies ermöglicht unseren Lieferanten tatsächliche und potenzielle negative Auswirkungen auf die Menschenrecht und die Umwelt ihrer Geschäftsaktivitäten zu bestimmen, zu analysieren und entsprechende Maßnahmen zur Behebung oder Minderung dieser Auswirkungen festzulegen. Lässt sich die Verletzung nicht in absehbarer Zeit beenden, hat der Lieferant unverzüglich ein Konzept zur Beendigung oder Minimierung zu erstellen und umzusetzen. Dieses Konzept umfasst unter anderem einen konkreten Zeitplan, auf Nachfrage erhält die Kirsch Pharma GmbH Einsicht in die Aufzeichnungen. Unsere Lieferanten veranlassen ein solches Vorgehen entlang ihrer gesamten Lieferkette.

Liegen der Kirsch Pharma GmbH Anhaltspunkte vor, die eine Verletzung einer menschenrechtsbezogenen oder einer umweltbezogenen Pflicht in der vorgelagerten Lieferkette möglich erscheinen lassen, so hat der Lieferant anlassbezogen und unverzüglich an einer Risikoanalyse mitzuwirken, angemessene Präventionsmaßnahmen zu ergreifen und die Kirsch Pharma GmbH bei der Erstellung und Umsetzung eines Konzepts zur Verhinderung, Beendigung oder Minimierung angemessen zu unterstützen.

¹ Der Begriff „Lieferant“ wird in diesem Dokument zur vereinfachten Darstellung als Synonym für alle Lieferanten und Dienstleister verwendet.

Zudem behält sich die Kirsch Pharma GmbH das Recht vor, angemessene rechtliche Schritte einzuleiten. Das Gleiche gilt wenn ein Lieferant versäumt oder sich weigert, Maßnahmen zur Verbesserung seiner Nachhaltigkeitsleistung umzusetzen. Unbeschadet weiterer Rechte und vorbehaltlich des geltenden Rechts behält sich die Kirsch Pharma GmbH vor, die Geschäftsbeziehung, im Falle eines wesentlichen Verstoßes gegen diesen Verhaltenskodex, zu beenden.

4.2. Beschwerdeverfahren und Meldung von Verstößen

Die Lieferanten sind verpflichtet ein Beschwerdeverfahren zu etablieren, welches Meldungen von potentiellen Verstößen gegen Menschenrechte, Umweltschutz oder die geschäftliche Integrität anonym ermöglicht. Jeder Verdacht auf nachteilige Auswirkungen auf Menschenrechte und die Umwelt sowie gegen diesen Verhaltenskodex ist unverzüglich an die Kirsch Pharma GmbH zu melden.

¹ Der Begriff „Lieferant“ wird in diesem Dokument zur vereinfachten Darstellung als Synonym für alle Lieferanten und Dienstleister verwendet.